## Manager tunero decepcionado por tercer revés en final de béisbol Cuba



Bayamo, Cuba, 26 ene (PL) El mentor de los Leñadores de Las Tunas Pablo Civil se mostró decepcionado hoy tras caer por tercer día consecutivo ante Granma en la gran final del Campeonato cubano de béisbol.

Volvió a fallar el pitcheo abridor y los relevos no fueron eficientes, así es muy difícil obtener victorias ante rivales tan fuertes ofensivamente como los granmenses, explicó.

Los tuneros ganaron los dos primeros partidos de la serie por 6-5 y 4-11, pero luego vieron como sus rivales le daban la vuelta al imponerse en los siguientes tres desafíos por 10-6, 4-2 y 11-5.

Granma, campeón defensor, vapuleó hoy por 11-5 a Las Tunas en el quinto partido del match y se situó a un triunfo de revalidar el título.

Ellos (los granmenses) se fueron delante demasiado rápido en el partido, así es muy difícil competir, y además la columna vertebral del lineup no fue productiva, dimos 14 hits y solo anotamos cinco carreras,

remarcó Civil.

Como viene siendo habitual en este enfrentamiento por el título nacional, el choque del jueves quedó prácticamente decidido en el primer tercio, reflejo fiel del pobre talento existente en el área del pitcheo abridor en el país.

Las acciones llegaron igualadas 1-1 al tercer capítulo, cuando Granma puso mucha tierra de por medio al fabricar un interminable rally de siete carreras, coronado por cuadrangular con bases llenas de Raúl González; una ventaja decisiva.

Las Tunas se encuentra debajo 2-3 en el match por el cetro, una situación similar a la vivida contra Industriales en la ronda de semifinales: obligada a ganar los dos cotejos restantes del enfrentamiento para ganar y de paso coronarse por primera vez en la historia.

Ya remontamos contra Industriales en una situación como esta. Ahora, partiendo desde el respeto al rival (Granma), la tarea que tenemos por delante es difícil pero no imposible, en nuestro terreno intentaremos ganar el campeonato, enfatizó Civil.

El manager tunero dijo que todavía no tiene definido al abridor del sexto partido, previsto para el próximo sábado, pero los candidatos -según Civil- son los derechos Yariel Rodríguez y Vladimir Baños.

Las Tunas busca su primera corona nacional, tras imponer récord de victorias para la organización en la temporada regular (59), mientras Granma intenta revalidar la corona, luego de subir al trono el año pasado.

El ganador de este match asistirá en representación de Cuba a la Serie del Caribe de Jalisco, México, del 2 al 8 de febrero.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/153553-manager-tunero-decepcionado-por-tercer-reves-en-final-de-beisbol-cuba}$ 



Radio Habana Cuba